

**Den Bürgerkrieg haben sie überlebt.
Jetzt brauchen die Kinder Ihre Hilfe!**



Missionsbrüder des heiligen Franziskus



Nach vielen Jahren aufopferungsvoller Hilfe war Bruder Anthony, Diözesanpfarrer in Ilavalai und Gründer des Waisenhauses, nicht mehr in der Lage die Kinder allein zu versorgen. Er ist deshalb überglücklich, dass unsere Missionsbrüder nun das Waisenhaus von Grund auf renovieren, die Erziehung und Bildung der Jungen organisieren und ihnen so den Start in eine hoffnungsfrohe Zukunft schenken.

Bitte unterstützen Sie das St. Joseph's Waisenhaus und die Arbeit der Missionsbrüder des heiligen Franziskus mit Ihrer Spende.



Missionsbrüder des heiligen Franziskus

Missionshaus Bug
Schlossstraße 30 · 96049 Bamberg
Tel.: 0951-5 6214 · Fax: 09 51-5 52 45
E-mail: bug.cmsf@t-online.de
Internet: www.missionsbrueder.de

Spendenkonto:
LIGA Bank eG Bamberg
BLZ: 75090300 · Konto: 9048120
BIC: GENODEF1MO5
IBAN: DE63 7509 0300 0009 0481 20

**Im Krieg zählte nur die Zuflucht.
Doch ein Zuhause braucht mehr.**



Das St. Joseph's Boys Home ist ein
notdürftig errichtetes Waisenhaus am
Rand des Örtchens Ilavalai; 18 km von
Jaffna, der nördlichen Provinzhaupt-
stadt Sri Lankas, entfernt. 130 Jungen
im Alter von 5 bis 18 Jahren haben hier
während des Bürgerkriegs Zuflucht
gefunden. Ihre Eltern und Verwandten
wurden getötet. Es ist unsere christ-
liche Pflicht ihnen ein würdigeres
Zuhause zu bieten.
Bitte helfen Sie uns dabei!



Mission Waisenhaus: Ein Zuhause für 130 Jungen!



Der gute Wille ist da: Die Jungen haben ihre Wäsche gewaschen und aufgehängt. Stapel von Feuerholz dienen zum Kochen der einfachen Mahlzeiten. Auch das haben die Jungen gesammelt. Doch so kann es nicht weitergehen! Bildung und Erziehung sollen das Leben der Kinder bestimmen – nicht Plackerei ums Überleben.



Gesundes Essen aus dem Garten:

Neben dem Haus bauen die Brüder Gemüse an, damit die Jungen täglich Vitamine zu sich nehmen. Außerdem bringen sie so preiswert ein bisschen „Farbe“ auf die Teller.

Lernen für eine friedliche Zukunft:

26 Jahre dauerte der Bürgerkrieg, der die Familien der Jungen zerstörte. Viele sind schwer traumatisiert. Gemeinsam lernen sie mit christlichen Werten Frieden zu leben.



Milch macht müde Kinder munter:

Aus diesen noch mageren Kälbern sollen stattliche Kühe heranwachsen, die das Waisenhaus mit frischer Milch versorgen.

Trost finden im Gebet:

Obwohl der Bürgerkrieg bald fünf Jahre zurück liegt, sind die seelischen Wunden noch lange nicht verheilt. Das innige Gebet für die Seelen der Eltern und Geschwister schenkt den Kindern Trost und Kraft.



Hungrig nach Zuwendung, Freude und Bildung – so erleben wir die Waisenkinder von Ilavalai in Nord Sri Lanka. Wir möchten diesen Hunger stillen.

Bitte helfen Sie dabei mit Ihrer Spende!

Vom Aufbau einer Küche bis zu kindgerechten Schlafräumen benötigen wir **27.000 Euro**. Jeder noch so kleine Beitrag wird dafür dringend gebraucht!



**Geborgenheit und Freude schenken.
Jeder Euro zählt!**